



## Gobierno adoptará drásticas medidas en el caso narcosmilitares

### Description

El ministro de Seguridad, Luis Cordero, calificó hoy como extremadamente grave la participación de militares en una banda de narcotraficantes y llamó a adoptar medidas drásticas para cortar de raíz este problema.

El pasado lunes Carabineros desbarató a una organización, integrada por siete suboficiales del Ejército y un civil, a la que se le incautaron 192 kilos de cocaína y pasta base, evaluados en más de tres millones de dólares.

Los militares, pertenecientes a la Segunda Brigada Acorazada de Cazadores de Pozo Almonte, en la Región de Tarapacá, fueron dados de baja y se encuentran en prisión preventiva.

Entrevistado por el programa televisivo Estado Nacional, Cordero aseguró que se trata de una situación focalizada en un regimiento específico y en una zona sensible porque se encuentra en la frontera.

El ministro fue enfático al señalar que Chile está lejos de lo que sucede en otros países de la región, donde las Fuerzas Armadas manejan cierto nivel de autonomía.

No obstante, advirtió que se deben adoptar medidas drásticas ahora porque hay un punto de no retorno en este tipo de situaciones que el país no se puede permitir.

El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2025